

DELIK HUKUM

Pembinaan Warga Binaan di Lapas Permisan Bikin Takjub Rombongan Kapolresta Cilacap

Candra Putra - CILACAPSELATAN.DELIKHUKUM.ID

Jan 15, 2024 - 20:34



Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menerima kunjungan dari Kapolresta Cilacap beserta rombongan pada Senin (15/1/2024). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menerima kunjungan dari Kapolresta Cilacap beserta rombongan pada Senin (15/1/2024).

Kapolresta Cilacap, Kombes Pol Ruruh Wicaksono beserta rombongan tiba di

Lapas Permisan sekitar pukul 10.30 WIB. Kedatangan rombongan tersebut disambut secara langsung oleh Kalapas Permisan Ahmad Hardi beserta jajaran.

Ini merupakan kali pertama bagi Kombes Pol Ruruh Wicaksono mengunjungi Lapas Permisan sebagai Kapolresta Cilacap. Kunjungan ini dilakukan untuk mempererat kerjasama antara Polresta Cilacap dengan Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan.

Kegiatan kunjungan kali ini berlangsung dengan santai dan menyenangkan. Ahmad Hardi mengajak para rombongan untuk melihat berbagai macam kegiatan pembinaan kemandirian yang terdapat di Lapas Permisan.

"Kegiatan pembinaan kemandirian ini merupakan upaya kami untuk mempersiapkan para warga binaan supaya dapat berintegrasi ke dalam kehidupan bermasyarakat dan tidak mengulangi pelanggaran mereka di masa lalu," Jelasnya.

Usai melihat berbagai macam kegiatan positif yang dilakukan oleh para Warga Binaan Pemasyarakatan di Lapas Permisan, rombongan kemudian disuguhi dengan penampilan menarik dari Vermis Band.

Kali ini Vermis Band kembali mengiringi musik yang dinyanyikan oleh Kapolresta Cilacap yang baru menjabat beberapa hari yang lalu dimana sebelumnya beliau adalah sebagai Kapolresta Magelang. Beberapa lagu dinyanyikan oleh Kapolresta Cilacap dan berduet dengan beberapa kalapas yang ikut mendampingi rombongan tamu.

Kegiatan kunjungan kemudian diakhiri di Galeri Wijayakusuma Lapas Permisan yang merupakan etalase dari berbagai macam karya yang dihasilkan oleh para Warga Binaan Pemasyarakatan di Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan.